



Mietcafé

Das Mietcafé bietet Unterstützung und Beratung rund um das Thema Wohnungssuche. Als offenes Angebot steht es für Geflüchtete aus der Ukraine, bleibeberechtigte und anerkannte Asylbewerber sowie alle weiteren Wohnungssuchenden zur Verfügung. Mietcafés finden in Günzburg, Krumbach, Thannhausen und Burgau statt. Weitere Informationen und Termine sind auf der Familien-Plattform des Landkreises unter <https://familie-leben.landkreis-guenzburg.de> zu finden bzw. direkt über den QR-Code unten rechts. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

The Mietcafé offers assistance and advice all around the topic of searching for an apartment. This is an offer open to people who have fled the Ukraine, for those who have been recognised as refugees and those who have the status to officially remain in Germany. Others who are looking for rented accommodation are also included. These Mietcafés are held in Günzburg, Krumbach, Burgau and Thannhausen. For further information and appointment dates please look up the district Family-Platform <https://familie-leben.landkreis-guenzburg.de> or with the qr code in the bottom right corner. Registration is not required.

Information

Landratsamt Günzburg

Fachstelle Integration, Familie und Engagement

Dipl. Sozialpädagogin (FH) Meinrad Gackowki

Tel 08221 95 177

Mail integrationsbeauftragter@landkreis-guenzburg.de



Wo Heimat verbindet & Zukunft vereint.

